



Die
alte Straßenlaterne.

Kenntst du die Geschichte von der alten Straßenlaterne? Sehr anziehend ist sie nun zwar nicht, immerhin aber kann man sie wohl einmal anhören. Es war so eine gemütliche alte Laterne, die viele, viele Jahre hindurch prompt ihren Dienst versehen hatte, jetzt aber kassiert werden sollte. Der letzte Abend war gekommen, wo sie auf ihrem Pfahle saß und die Straße erhellte; ihr war zu Mut, wie einer alten Ballettfigurantin, die zum letztenmal auftritt und weiß, daß sie morgen vergessen in ihrer Dachkammer sitzen wird. Der Laterne graute sehr vor dem nächsten Tage, sie wußte, sie sollte zum erstenmal auf dem Rathause erscheinen und von den Stadtverordneten geprüft werden, ob sie nämlich ferner noch brauchbar sei oder nicht.

Da sollte nun entschieden werden, ob sie in Zukunft ihr Licht vor den Bewohnern einer der Vorstädte, oder auf dem Lande in irgend einer Fabrik sollte leuchten lassen; vielleicht sollte sie auch sofort in eine Eisengießerei, um umgegossen zu werden. Freilich konnte dann